

Artikel vom 27.09.2017

BMW Driving Experience

40 Jahre



Auf dem Gelände des ehemaligen Fliegerhorstes ist BMW nun seit fünf Jahren beheimatet. Heute feiert die BMW und MINI Driving Experience nicht nur dies, sondern auch ihr 40-jähriges Bestehen. Leider nutzten nur wenige Stadträte die Gelegenheit, um mit den Konzernvertretern ins Gespräch zu kommen.

Auch die Probefahrt in einem autonom fahrenden BMW war für die Kommunalpolitiker durchweg interessant. Wie die Zukunft von BMW in Maisach / Fürstenfeldbruck aussieht, ist noch nicht klar. Die Brucker CSU hatte jüngst noch einmal bestätigt, dass BMW bei der Konversion eine wichtige Rolle spielen kann.